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Bilancio di un anno nel saluto 
dell'amministrazione alla città 

Presenti sindaco, giunta, autorità civili e militari, rappresentanti di forze 
politiche e sociali, rettore, consiglieri regionali e i presidenti dei CdQ 

i -

L'ammlnistrazione comuna
le ha rivolto ieri il saluto 
di fine anno alla città. Co-

' me di consueto nel pomerig
gio nel Salone dei Cinquecen
to i rappresentanti della città 
e delle diverse forze politi
che e economiche e sociali si 
sono riuniti per questa circo
stanza. 

Erano presenti, le autorità 
civili e militari, il rettore. 
I rappresentanti delle lorze 
politiche, parlamentari, con
siglieri regionali, capigruppo 
consiliari, oltre naturalmente 
al sindaco ed alla giunta. 

A nome della amministra
zione comunale il vlcesindaco 
Colzi lia espresso gli auguri 
di fine anno. Non è stata na
turalmente neanche quella di 
Ieri sera, cosi come non 
è stata quella di mercoledì 
verso gli ospiti stranieri, una 
cerimonia formale: Colzi, In
fatti, ha colto l'occasione per 
dare uno sguardo sia pure 
rapidissimo all'anno che sta 
per concludersi. 

Certo non era questa l'occa
sione — ha detto — per un 
giudizio complessivo per ciò 
che è accaduto in un anno, 
nel '77. nel nostro paese. Tut
tavia Colzi ha ritenuto oppor
tuno soffermarsi su alcuni 
momenti dell'attività interna 
e non soltanto interna della 
amministrazione comunale. 
Egli ha ricordato come siano 
state portate avanti le inizia
tive per avviare a soluzione 
alcuni problemi che sono an
cora presenti: in particolare 
il problema della casa per il 
quale, dopo i momenti di ten
sione passati, si va oggi ver
so una drammatizzazione del
la situazione; le questioni che 
riguardano l'ateneo florenti-

' no alle quali « stiamo dedi-
' cando — ha detto — tutto il 

nostro impegno insieme alle 
forze interessate per collabo
rare ad una soluzione ». 

Colzi ha poi rivolto un par
ticolare saluto ai consigli di 
quartiere. E' stato il '77 un 
anno di rodaggio per questi 
nuovi organismi: adesso si 
sta per compiere un nuovo 
passo in avanti attraverso il 
varo di vasti provvedimenti 

• di delega e di funzioni ai con
sigli. 

Colzi ha, quindi, ricordato 
II dibattito sui temi generali 
del paese che ha visto impe
gnato più volte il consiglio co-

' munale: dalle questioni della 
difesa dell'ordine democrati
co. alle questioni dei diritti 
civili, ai problemi della liber
tà. Richiamandosi a quanto 
detto da Gabbuggianl nel sa
luto ai consoli, il vicesindaco 
si è soffermato sui due lm-

i pegni che verranno a matura
zione nel '78: Il convegno del 
sindaci delle città del mondo 
per la libertà e la democra

zia In Cile (« speriamo che 11 
'78 sia un anno decisivo per 
le sorti di questo paese ») 
e il dibattito che si aprirà 
proprio a Firenze sulle que
stioni del dissenso nei paesi 
dell'Est: dovrà essere un di
battito serio meditato 

Colzi dopo questa rapidissi
ma panoramica ha quindi In
vitato tutti, forze politiche, 
forze economiche e sociali, a 
dare il proprio contributo 

Un'iniziativa per il miglior coordinamento delle funzioni 

Aperte al pubblico le assemblee 
mensili dei comitati di controllo 

; f i partito-') 
E' convocato per questa sera, al-

, le 21 nei locali della federazione, 
: l'attivo provinciale m i risultati del-
', le elezioni «colitiche. Sono invi-
; tati tutti i compagni eletti nelle 
\ liste unitarie. Concluderà i lavori 

Il compagno Michela Ventura, se
gretario della federazione fioren-
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• TAVARNUZZE: 

.24 NUOVI TESSERATI 
AL PARTITO 

La sezione del PCI di Ta-
•arnuzze ha raggiunto il 100 
per cento del tesseramento 

» per il 1978. Grazie all'impe-
•- gno politico profuso da tutti 
, 1 compagni la sezione ha re-
. elutato 24 nuovi compagni. 

Dagli inizi dell'anno, tutte 
le assemblee che verranno 
svolte ogni mese fra i comi
tati decentrati di controllo au
gii enti locali ed 11 comitato 
regionale saranno aperte al 
pubblico. La notizia è stata 
data dal presidente del comi
tato regionale di controllo, 
professor Renato Gnocchi, nel 
corso di un Incontro con la 
stampa 

Come è noto, l'attività del 
comitato regionale di control
lo si svolge attraverso le se
zioni decentrate in ciascuna 
provincia ed ogni mese si 
tiene l'assemblea delle sezio
ni, nel corso delle quali ven
gono stabiliti i criteri di com
portamento e di interpretazio

ne delle leggi che dovranno 
essere validi per tutte le se
zioni di controllo. Per sancire 
questa funzione determinante 
dell'assemblea e per stabilire 
l'obbligatorità delle decisioni 
prese, è stato recentemente 
approvato un regolamento che 
istituisce alcune « Norme di 
procedura dell'Assemblea re
gionale di controllo ». 

Per poter svolgere meglio 
la propria attività di coordi
namento. l'assemblea regio
nale delle sezioni di controllo. 
ha eletto una presidenza cosi 
composta: Renato Gnocchi. 
presidente; Marcello Masini. 
Romano del Corona e Giovan
ni Cella, vicepresidente. 

GIOVANE MUORE 
CADENDO 

DALLA MOTO 
Merlale incidente stradale ieri 

sera, poco prima delle 2 1 , in via 
dei Bastioni nei pressi della porta 
di San Niccolò. I l giovane Silva
no Castellani, 17 anni, abitante 
all'lmpruneta in via Cambiaria 22, 
per cause ancora da accertare ha 
sbandato ed è f inito a terra proprio 
mentre sopraggiungeva un'altra mo
to condotta da Marco Lanterna 17 
anni. 

L'urto era Inevitabile e anche i l 
Lanterna finiva a terra. Purtroppo 
per Silvano Castellacci non c'era 
più niente da fare: era morto 'sul 
colpo. I l Lanterna traportalo al l ' 
ospedale è stato giudicato guaribile 
in 8 giorni. 

Ieri mattina-per due ore 

Hanno scioperato 
gli infermièri 
di «San Salvi» 

Schiarita nella vertenza - La Provincia disponi
bile per le assunzioni • Problemi sul nuovo orario 
n Una schiarita nella vertenza (anche se rimangono aperti 
alcuni punti di contrasto) che vede impegnati da qualche 
mese gli infermieri e gli ausiliari dell'ospedale di San Salvi 
da una parte e l'amministrazione provinciale dall'altra. 

In pratica le richieste del lavoratori per l'eliminazione 
dello straordinario e l'assunzione di nuovi infermieri coin
cidono con le proposte della giunta provinciale. Le diver
genze sembrano appuntarsi sui tempi della trattativa e sul 
termini utili per la fissazione del nuovo orario di lavoro. 

Ma vediamo nel dettaglio le due posizioni. I lavoratori 
chiedono che si proceda in tempi brevi all'emissione del 
bando di concorso per nuove assunzioni, per l'esattezza entro 
il 31 dicembre, che è il termine utile previsto dalla legge 
Stammati. Sono poi disponibili, anzi lo hanno richiesto ripe
tutamente nei loro documenti, alla eliminazione dello straor
dinario. 

Passare, cioè, dalle attuali 42 ore settimanali alle normali 
36 ore, come previsto dal contratto di lavoro degli enti lo 
cali. Elaborare un nuovo orario per oltre mille infermieri 
non è. d'altra parte una cosa facile; ci vuole del tempo e 
non qualche giorno. Quindi chiedono che la questione orario 
sia rimandata di qualche tempo dopo che nelle assemblee 
si saranno espressi tutti 1 dipendenti. 

Nelle proposte della Provincia l due problemi — orario e 
assunzioni — sono legati. La risoluzione, cioè, deve avvenire 
contestualmente entro il 29 prossimo (data in cui è stato 
fissato l'ultimo consiglio provinciale) i lavoratori dovrebbero 
presentare uno schema di orario e l'amministrazione si 
dovrebbe impegnare per l'emissione del bando di concorso. 
I lavoratori manifestano, quindi, serie preoccupazioni: riten
gono impossibile stabilire il nuovo orario entro quella data 
e temono, di conseguenza, anche per il bando di concorso. 

Ieri gli infermieri hanno scioperato per due ore: una 
delegazione ha sostato per tutta la giornata negli uffici 
della Provincia. 

Per finanziare la politica degli alloggi 

L'opera chiede più di 3 
miliardi all'università 

Sono il 15% dei finanziamenti per l'edilizia - I giovani 
repubblicani per l'astensione alle elezioni di febbraio 

Gli è stato contestato l'omicidio in eccesso di legittima difesa 
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Comunicazione giudiziaria per il carabiniere 
che ha ucciso un contadino dopo un sorpasso 

SI E' SVOLTO A SESTO FIORENTINO 

INCONTRO FRA COMUNI 
SULLA RISTRUTTURAZIONE 
DI TUTTO IL PERSONALE 

Ristrutturazione del perso
nale degli Enti Locali. Que
sto il tema dell'incontro fra 
amministratori e funzionari 
dei Comuni del circondario 
di Firenze svoltosi a Sesto 
Fiorentino per iniziativa del
la amministrazione comuna
le. Erano presenti l rappre
sentanti di Scandlccl, Bagno 
a Rlpoli. Signa, Lastra a Sl-
gna, Calenzano. Campi. Fie
sole. 

Ha introdotto la discus
sione Bruno Cocchi, asses
sore al personale del comune 
di Firenze. Il dibattito ha 
preso le mosse da una valu
tazione della situazione at
tuale e delle prospettive che 
apre agli Enti locali il de
creto di attuazione della leg
ge 382. 

Nel corso ' dell'incontro si 
è constatato come, in que
sto contesto, anche la ri
strutturazione diventa un mo-
mento di lotta che investe le 
istituzioni nel loro complesso 
e. quindi, rientra nella batta
glia più generale per la rifor
ma dello Stato. Infatti, ri
strutturazione non può e non 
deve significare soltanto una 
razionalizzazione del servizi. 
ma anche una graduale cre
scita della consapevolezza del 
nuovo ruolo del Comune 

Dopo aver sottolineato il 
problema dello spesa pub
blica e le difficoltà che sono 
davanti egli amministratori, 
i rappresentanti dei Comuni, 
a proposito della ristruttu
razione e del rapporto con 
i sindacati, hanno fatto pre
sente che la ristrutturazione 
dovrà esere portata avanti 
dalle amministrazioni nel 
quadro delia linea che esse 
si saranno date e si dovrà 
avere col sindacato un aper
to e franco confronto qualun

que sia la visione di que
st'ultimo. 

Quello che è importante, 
è che il sindacato abbia una 
sua strategia a livello re
gionale e, con quella, le or
ganizzazioni degli enti locali 
dovranno prima fare i conti 
fino in fondo per trovare il 
più possibile punti di intesa. 
Nel corso della riunione è 
stato approvato un ordine del 
giorno a favore della lotta 
degli enti locali. 

Il PRI propone 
un incontro 

dei segretari 
dei partiti 

Dopo la « sortita » dei gior
ni scorsi su Palazzo Vecchio 
11 PRI è tornato nuovamente 
alla carica con un documen
to che, sostanzialmente, ri
calca le posizioni preceden
ti, ma contiene una novità: 
i segretari dei partiti dovreb
bero incontrarsi per verifi
care l'ipotesi di una possibi
le intesa del mandato eletto
rale. -

In sostanza, il PRI propo
ne un patto di legislatura 
che dovrebbe essere gestito 
dall'attuale maggioranza che 
governa Palazzo Vecchio. 

AVVISO 
Smarrita stasimi* di Firenze 
borsetta rossa con oggetti cari 

e documenti importanti. Lauta 
ricompensa m chi voglia resti
tuirla salvati valori. Prova inte
griti contenuto. Evitare incon
venienti. Telefonare al numero 
' 0571 ) 509.558. 

Il carabiniere Antonio Gar-
giulo. 19 anni, che ha ucciso 
durante una colluttazione il 
contadino Fosco Bossi. 27 an
ni, è stato raggiunto da una 
comunicazione giudiziaria per 
« omicidio in eccesso di legit
tima difesa ». 

L'ha emessa il sostituto pro
curatore Francesco Fleury 
che ha ordinato il sequestro 
della pistola d'ordinanza del 
militare e l'autopsia della vit
tima. 

Sul tragico episodio non vi j 
sono testimoni per cui la ri
costruzione di quanto è avve
nuto è stata fatta in base 
alle dichiarazioni del giovane 

Il Gargiulo in compagnia di 
un altro militare della tenen
za dei carabinieri di Borgo 
San Lorenzo, percorreva in 
vespa la strada comunale da 
Borgo a Luco di Mugello. Ad 
un tratto la motoretta sareb
be stata raggiunta e sorpas
sata da un'auto alla cui gui
da si trovava il Boschi. La 
.manovra, sempre stando a 
quanto sostiene il militare, sa
rebbe stata piuttosto sperico
lata. Il conducente avrebbe 
stretto durante la fase del 
sorpasso, verso l'esterno del
la strada la vespa. I due mi
litari • inseguivano l'auto e 
dopo alcuni chilometri blocca
vano il conducente il quale 
anziché rispondere alle conte
stazioni dei militari risaliva 
in auto e si allontanava ver
so casa. 

L'uomo, che in passato sa
rebbe stato ricoverato più vol
te all'Ospedale psichiatrico di 
Firenze, veniva raggiunto da- j 
vanti alla propria abitazione 
di campagna. Sull'aia il Bo- ! 
schi avrebbe assunto un at- i 
teggiamento minaccioso, tan
to che uno dei militari deci- ' 
deva di ritornare a Borgo San | 
Lorenzo per chiedere rinforzi, j 

Cosa sia accaduto nel frat- i 
tempo è ancora da chiarire. ' 
Fosco Bochi, completamente j 
fuori di sé. avrebbe aggredì- j 
to 11 Gargiulo, tentando di [ 
impadronirsi di un forcone 
che sì trovava poco distante, j 
C'era anche un coltellaccio. Il 
militare, sempre secondo 
quanto avrebbe dichiarato 
agli inquirenti, ha estratto la 
pistola d'ordinanza e ha esplo

so tre colpi che hanno rag
giunto in pieno petto l'uomo. 

Sul posto si è recato il so
stituto procuratore Fleury per 
un sopralluogo. Egli però, co
me prevede la legge Reale. 
non ha potuto ascoltare né 
il Gargiulio, né il suo collega. 
Si è limitato soltanto a se
questrare la pistola e ad or
dinare l'autopsia del cadavere 

La Procura generale nei 
prossimi giorni deciderà se 
iniziare l'inchiesta o inviare 

nuovamente gli atti al pub
blico ministero Fleury. 

Per il momento Gargiulo è 
stato raggiunto da una co
municazione giudiziaria per o-
micidio in eccesso di legitti
ma difesa in quanto dal suo 
racconto egli sarebbe stato 
aggredito dal contadino. Ma 
l'imputazione potrebbe essere 
anche modificata qualora ri-
risulti che l'uomo non impu
gnava né il forcone né il 
coltellaccio. 

L'opera universitaria, en
te che entro il '79 dovrà es
sere sciolto, si prepara alla 
scadenza per cercare di ren
dere il trapasso il meno trau
matico possibile. D'ora in a-
vanti tutte le scelte di fon
do dell'organismo erogatore 
di servizi per gli universitari 
saranno prese in accordo ed 
in sintonia con gli orienta
menti della Regione, l'ente 
che ingloberà le opere sciol
te. A Firenze il nuovo presi
dente ed il consiglio hanno 
scelto questa via mettendosi 
cosi sulla linea che è stata 
della passata gestione. 

« iVo7i abbiamo nessuna in
tenzione di trasferire alla Re
gione la patata bollente » ha 
detto ieri il presidente, pro
fessor Guido Clemente, sin
tetizzando la « filosofia » del
l'Opera in questo anno di 
transizione. E poi ha aggiun
to: « Ho accettato il manda
to che mi ha conferito il ret
tore, solo perché condivido in 
pieno la linea seguita sino a 
questo momento. 

Rientrano in questa logica 
anche gli Interventi più spe
cifici. come la regolamenta
zione degli accessi alle men
se. il problema degli allog
gi per sii studenti, le que
stioni di politica edilizia ed il 
potenziamento dei servizi. 

Così, pur rinunciando ad 
ogni politica di congelamen
to In questo anno « partico
lare ». l'Opera universitaria 
confronterà con i maggiori 
enti cittadini ogni scelta de
cisiva. In particolare per 
.quanto riguarda gli alloggi 1* 
Opera è intenzionato ad agi
re in stretto collegamento 
con le scelte che l'università 
è in procinto di fare per il 
piano di edilizia universi-
tana. 

I dirigenti dell'ente univer
sitario erogatore di servizi 
chedono per le esigenze de
gli alloggi universitari il 15 
per cento sul totale (22 mi
liardi) dei finanziamenti de
stinati dalla legge 50 all'ate
neo fiorentino. Se questa pro-

I posta fosse accettata dall' 
università. l'Opera avrebbe 

I la possibilità di concretizzare 
, il progetto di trasformazione 
I del cadente edificio di Sant' 
I Orsola in centro per le atti-
\ vita culturali. 

ELEZIONI UNIVERSITARIE 
— In vista delle elezioni uni
versitarie del 14 e 15 febbraio 
per 11 rinnovo dei rappresen
tanti degli studenti negli or
ganismi di direzione dell'ate
neo, i giovani •> repubblicani 
hanno preparato una lettera 
Inviata ai movimenti giova
nili di tutti i partiti politici 
democratici della regione. 

I repubblicani invitano 1 
giovani ad un incontro re

gionale ed avanzano la pro
posta di un astensionismo 
ciitico dalle elezioni. Non 
vuole essere assenteismo — 
hanno precisato il segretario 
responsabile della FGR, Pao
lo Amato, il segretario di al
ternativa laica Antonio Mo-
lisso — ma un'iniziativa di 
mobilitazione 

I repubblicani partecipe
ranno alle elezioni solo se 
verranno accettate alcune 
condizioni che sono state de
finite « minimali »: l'impe

gno a varare la riforma uni
versitaria entro il "78 e il 
potenziamento delle rappre
sentanze studentesche. 

Arrestati 
i presunti 
rapinatori 

dell'oreficeria di 
via Giuliani 

I carabinieri hanno idcnlilicato 
e arrestato due presunti rapinatori 
della oreficeria « Ronchi • di via 
Rcyinaldo Giuliani. Una terza per
sona è ricercala. 

Gli arrestati sono Giuseppe Cle
mente, 24 anni e Lorenzo Viviott i , 
25 anni, di Lastra a Signa, che 
i l 2 dicembre scorso assieme a 
Giuseppe Briano, 22 anni, di Pa
lermo, avrebbero assaltato l'ore
ficeria. I l Briano è riuscito per 
i l momento a lar perdere le pro
prie tracce. 

Nel corso delle indagini è ca
duto nella rete dei carabinieri on-
chc Pasquino Casati, 30 anni, che 
non ha nulla a cria vedere con 
la rapina di via Reginaldo Giu
liani: e stato arrestato perché nel
la sua abitazione i militari hanno 
rinvenuto una carta di identità 
rubata a Napoli anni addietro. 

La Nuova 
Medicea 

verso 
la chiusura 

Alla Nuova Medicea, dopo me
si di promesse, è caduta qual
siasi prospettiva produttiva 
seria e concreta. Nonostante 
affermazioni di carattere con
trario, infatti, l'azienda si av
via alla cessazione delle atti
vità. 

1 lavoratori hanno, pertanto. 
decretato il presidio dell'azien
da durante l'orario di lavoro 
a tutela di quanto loro dovu
to per salari e spettanze dal
la cassa integrazione e per 
ricercare ogni possibilità di 
conservazione del posto di la
voro. I sindacati valuteranno 
nei prossimi giorni le strade 
per ottenere sbocchi positivi 

Manifestano 
studenti 

e insegnanti 
delle 150 ore 

Ieri si è svolta alla SMS 
« Andrea Del Sarto » una ma
nifestazione di lavoratori-stu
denti delle 150 ore. All'inizia
tiva hanno preso parte dele
gazioni di studenti e di inse
gnanti dei diversi corsi della 
provincia per protestare con
tro gli attacchi che vengono 
continuamente portati a que
sta esperienza. 

In particolare la manifesta 
zione ha inteso mettere in lu
ce le contraddizioni esistenti 
tra l'aumento delle ore di le 
zione e la mancata crescita 
dei permessi, che mette in for
se la partecipatone di molti 
lavoratori. 

Oggi al MODERNISSIMO 
in esclusiva per tutta la Toscana 

UN FILM PER TUTTI 

FIRENZE moderna rif iuta i prezzi civetta 

CASA dello SCONTO 
Via Toselli - Via Galliano 
Piazza Dalmazia 
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